

Metz, le 1^{er} mars 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Pavés non conformes rue Serpenoise : Communiqué de François Grosdidier, Maire de Metz et Président de l'Eurométropole.

Je veille à ne pas reproduire les erreurs de nos prédécesseurs et ne pas risquer de devoir refaire le pavage de la rue Serpenoise dans quelques années. Nous sommes comptables du bon usage de l'argent public. C'est pourquoi j'ai d'abord fait rajouter dans les clauses du marché une garantie décennale pour les pavés, y compris contre le gel, et nous faisons vérifier leur qualité avant la pose.

Au vu de certaines non-conformités relevées par les services de l'Eurométropole de Metz, lors de la première livraison des pavés de la rue Serpenoise à Metz, l'entreprise adjudicataire a fait procéder à de nouveaux contrôles repoussant le pavage à la fin du mois de mars.

Durant cette période, les travaux concessionnaires et de voirie se poursuivent sur la rue Ladoucette, tout comme les travaux de réhabilitation de l'ex-Printemps sur la rue Serpenoise. La fin des travaux de pavage et de réalisation des îlots est inchangée et reste prévue à l'été 2024.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | *Attachée de Presse*
03 57 88 37 18 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu